L'actualité en bref

La Chambre d'agriculture présente au Salon du TAF



Cette année le Salon a accueilli environ, 1 400 visiteurs avec 98 entreprises présentes.

La Chambre d'agriculture était présente sur l'espace Création d'Entreprise avec le Point Accueil Installation et sur l'espace Consulaire pour la partie apprentissage.

Nos permanences ont permis aux candidats potentiels, de s'informer sur des formations, d'échanger sur des projets de reconversion professionnelle, etc...

tunité de faire appel de cette décision .